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Société Genevoise de Généalogie : Assemblée générale 2011 à Thônex 
 

Rapport présidentiel pour l’année 2010 
 
 
Mesdames, messieurs 
 
C’est un privilège, pour moi, de rédiger le rapport présidentiel de la SGG pour 2010. 
 

Comité 

 

Pilotée de août 2009 à août 2010 par Madame Yvette Develey, la société a poursuivi son 
développement et sa croissance. Le comité a pris la décision en août 2010, de rendre la 
présidence « ad intérim » tournante et c’est pour cette raison que je préside cette assemblée. 
Malgré l’éloignement, notre président en congé, Nicolas Durant suit avec attention les activités de 
notre société. 
Il sait, pouvoir compter sur un comité soudé et efficace, et je le confirme en remerciant tous ses 
membres pour leur soutien dans les diverses tâches. Nous avons un comité stable puisque 
aucune défection n’est enregistrée. Nous nous sommes réunis 5 fois durant l’année 2010. 
 

Membres 
 
Habituellement nous pouvons nous réjouir de n’annoncer aucun décès parmi nos membres. 
Hélas, cette année 2010 fait exception puisque madame, Edwige Faydi est décédée subitement 
le 24 mars 2010 à l’âge de 39 ans. 
Edwige était non seulement un membre à vie de la SGG, mais l’ex compagne de notre président 
et surtout la maman de Noémie Durant, probablement notre plus jeune membre puisqu’elle est 
âgée aujourd’hui de 6 ans. Bien que je n’aie croisé qu’une fois Edwige, j’ai très souvent entendu 
parler d’elle et les hommages et témoignages sont très éloquents sur ses qualités humaines et 
professionnelles. 
D’autre part nous avons appris également le décès de monsieur Pierre Brocher, membre depuis 3 
ans. Ayons aussi une pensée pour toutes les personnes figurant dans notre arbre et qui nous ont 
quitté en 2010. 
 
Le nombre de membres a progressé en 2010 de 58 personnes pour arriver à 496 dont un peu 
plus de la moitié est à Genève. Si nous ne comptons pas de nouveau membre à vie en 2010, 
l’année 2011 en compte déjà 3. 
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Répartition géographique des membres (en %) à fin 2010
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Il est réjouissant de relever que les inscriptions arrivent par vagues à la suite soit d’un article dans 
un journal, soit des présentations de la SGG lors de manifestations généalogiques ou autres. La 
qualité et la richesse du site sont également un facteur important, tout comme le bouche à oreille, 
pour lequel nous avons tous un rôle à jouer. 
A signaler que nous avons un membre particulier, la bibliothèque de Genève (et ses différents 
services). Grâce à un accord et une cotisation « institutionnelle », toutes les personnes de ses 
services peuvent accéder à notre site depuis leur lieu de travail. Cette participation vient d’être 
renouvelée pour 3 ans au début de cette année. Ceci est un signe supplémentaire de la qualité de 
ce que peut offrir notre site. 
   

Activités et représentations 
 
6 janvier 2010 : Représentation de la Société pat Mme. Yvette Develey et Alain Bezençon lors de 
l’atelier de généalogie organisé par les Archives de l’Etat de Genève.  
 
10 janvier 2010 : Yvette Develey nous représente à l’assemblée générale de la Société 
Neuchâteloise de Généalogie.  
 
2 février 2010 : Séance exceptionnelle des membres en étroite collaboration avec l’Association 
Henry Dunant + Gustave Moynier : 1910-2010. Visite du Palais de l’Athénée avec conférence de 
M. Roger Durand et présentation du livre « Henry Dunant : La croix d’un homme » 
 
12 mars 2010 : Assemblée générale aux Archives d’Etat de Genève, précédée d’une visite des 
lieux. 
 
14 avril 2010 : Visite quasiment confidentielle de l’exposition « Tournez la page ! Albums 
photographiques du Centre d’Iconographie » 
 
8 mai 2010 : Jour anniversaire d’Henry Dunant, s’est tenue une cérémonie à la Salle de 
l’Alabama, à laquelle nos membres étaient conviés. 
 
5 juin 2010 : Participation de madame Yvette Develey à l’atelier de généalogie organisé par M. 
Roger Rosset aux Archives d’Etat de Genève.  
 
11 septembre 2010 : Participation aux journées du patrimoines 2010. Les présentations de la 
société aux Archives d’Etat avec madame Develey et M. Bezençon ont connu un franc succès 
avec plus de 100 participants sur une journée. 
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A noter également la participation aux visites des cimetières, de nos 2 membres spécialistes du 
sujet, mesdames Suzanne Kathari et Natalie Rilliet. 
 
18 et 19 septembre 2010 : Notre ambassadrice, Mme. Develey représente la Société au 4ème 
forum Rhône-Alpes de généalogie et d’histoire à Chambéry. 
 
2 octobre 2010 : Visite du château de Landecy, sous la conduite des propriétaires et nouveaux 
membres depuis, Monsieur et Madame Micheli. Le repas qui a suivi  à l’auberge de Compesière, 
a permis, comme d’habitude soit de faire connaissance, soit de renouer des liens ou soit de les 
prolonger. 
 
24 octobre 2010 : La Société était représentée par Yvette Develey et Alain Bezençon au forum 
de Généalogie et d’histoire à Cran-Gevrier, organisé par nos amis des « Marmottes de Savoie ». 
 
6 novembre 2010 : La visite commentée de l’exposition « Henry Dunant + Gustave Moynier : Un 
combat », au musée international de la Croix et du Croissant Rouge, avec en point d’orgue la 
présentation exclusive des arbres généalogiques monumentaux des Dunant et des Moynier. Ces 
réalisations sont le fruit d’un gros travail effectué par notre membre et ami Lionel Rossellat. 
Relevons que ces arbres sont maintenant la propriété de notre société. 
 
20 novembre 2010 : Alain Bezençon représente la société à l’assemblée générale du cercle 
vaudois de généalogie.  
 
A ces activités, il faut ajouter encore deux réunions de travail réservées aux « arboristes ». Nos 
vaillants volontaires qui enrichissent et entretiennent notre arbre. 

 
Site internet  
 
La partie visible du site a connu un peu moins d’évolutions que les autres années. Ceci est 
principalement dû à l’absence de notre président et informaticien titulaire. 
Cependant quelques aménagements ont tout de même été réalisés. 
 

- Facilité d’anonymiser une personne qui le demande. Maintenant plusieurs personnes sont 
habilitées à le faire et la demande à Google est automatique. 

- Amélioration des détections de doublons et amélioration des fusions. 
- Révision (simplification) des adresses URL 
- Normalisation des informations dans l’arbre dynamique  
 

 
Plus de 1,8 millions de pages de gen-gen ont été vues en 2010 (sans les accès effectués par les 
robots), ce qui représente presque 5'000 pages par jour !  
La dernière statistique nous annonce un temps moyen de 1,1 seconde pour l’affichage d’une 
page, ce qui est plus rapide que le 88% des sites. Ceci représente une petite amélioration en 
comparaison de l’année dernière qui annonçait 1,2 seconde et 84 %.  
 
39 nouveaux chercheurs se sont enregistrés et 375 contacts entre chercheur ont été effectués. 
Le forum a enregistré 94 nouveaux messages et 321 nouveaux documents ont été ajoutés par les 
contributeurs 

 
Globalement le site a été très stable en 2010, notamment grâce à un suivi et une mise à niveau 
des infrastructures techniques de la part de notre hébergeur. 
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Un informaticien a été approché à fin 2010 et le contrat a été finalisé au tout début 2011. Ceci 
permettra de décharger notre président et surtout d’assurer une continuité dans la maintenance et 
le développement informatique. 
 

Arbre 
 
Grâce à de nombreux contributeurs et au travail de nos arboristes, notre arbre a, non seulement 
continué sa croissance en 2010 mais a également vu sa qualité s’améliorer. 
 

Nombre de personnes au 1.1.2010 549'698 

Personnes chargées depuis des 
arbres 125'050 

Personnes saisies manuellement 3'156 

    

Personnes fusionnées -24'923 

Nombre de personnes au 31.12.2010 652'981 

 
L’importance du nombre de fusions provient de l’amélioration du processus de fusion, qui de plus 
a trouvé en début d’année beaucoup de doublons issus du chargement des relevés 
systématiques. Il faut également mentionner le travail manuel des arboristes qui ont commencé à 
traiter depuis le mois de mai 2010 les diverses listes d’erreurs. Vous trouverez de plus amples 
informations dans deux articles de notre bulletin.  
 
L’année 2010 a donc de nouveau été riche et dense. Ceci grâce au comité et surtout grâce à 
vous toutes et tous, membres fidèles de notre Société. 
 
Pour terminer, je relève avec plaisir le nombre élevé de message positifs que nous recevons, soit 
à l’occasion d’une communication, soit en réponse à nos vœux de fin d’année. Ce sont autant de 
signes de confiance et d’encouragements qui nous motivent et qui confirment que nous suivons la 
bonne route. 
 
Alain Bezençon        Yvette Develey 
Président a.i.         Vice-présidente 


